

¿Aviones en el espacio aéreo chileno?

●A raíz de las últimas informaciones que se conocieron sobre la activación de los protocolos de la Fuerza Aérea de Chile en Punta Arenas, y considerando que el Ministerio de Defensa confirmó el evento como “tráfico aéreo no identificado” en la zona cercana al Estrecho de Magallanes –así como también algunos medios los identificaron como aviones argentinos– sólo nos demuestra que la zona austral antártica es de vital importancia para Chile, por su estratégica ubicación, la presencia de los pasos bioceánicos y la proyección a la Antártica. También queda en evidencia la rápida acción desde Chile ante cualquier situación anómala que pudiese surgir en los espacios nacionales.

Karen Manzano I.